



Gabriel Quadri se destapa para las elecciones de 2024, quiere ser el presidenciable de Va por México

El diputado federal Gabriel Quadri aseguró que la unidad de los partidos de oposición es inquebrantable y que no se va a romper a pesar de las diferencias actuales, por lo que garantizó que en el 2024 al menos PAN, PRI y PRD irán por la Presidencia de la República juntos y que él buscará encabezar ese bloque opositor.



Entrevistado al término de su participación en el Conversatorio “Democracia hacia el 2024”

organizado por el Consejo Empresarial Potosino en un hotel de lujo de la capital potosina, dijo que lo ideal es que Movimiento Ciudadano se uniera a ese bloque opositor lo cual aumentaría la probabilidad de que vencieran a Morena y sus aliados, “sería una victoria más sencilla, más holgada con la presencia de Movimiento Ciudadano, de esa manera seríamos prácticamente invencibles”, indicó.

Al cuestionarle si una vez más buscaría la candidatura presidencial como ya lo hizo con Nueva Alianza, el legislador federal afirmó que lo hará con el PAN para encabezar el bloque opositor en 2024 y que en la unidad es indispensable incluir a Movimiento Ciudadano.

Gabriel Quadri llamó a enfrentar presidente Andrés Manuel López Obrador de manera frontal y afirmó que en México se está consolidando “un golpe de Estado suave, es un golpe militar suave, gradual y en proceso”, donde el Ejército se apodera cada vez más de la vida nacional a través de concesiones y el ejercicio opaco de recursos millonarios que le son permitidos desde la Presidencia de la República, “la gran pregunta es por qué quiere el presidente López ganarse la lealtad absoluta del Ejército, por qué quiere corromper a las Fuerzas Armadas, esa es la gran pregunta”, apuntó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/30/gabriel-quadri-se-destapa-para-las-elecciones-de-2024-quiere-ser-el-presidenciable-de-va-por-mexico-444473.html>